

保護者や地域と共に創ろう！ やる気 やさしさ あふれる 笑顔の花結う相知小 ONE TEAM !  
～おちついて うでくんで ちえを出し合う 相知っ子～ 「にこ・きび・あい・はき・どん」



# この指とまれ！

右上のQRコードを読み取っていただくと相知小学校ホームページからもご覧いただけます。



1年間で最も寒い時期になりました。

最近、朝、気温計が氷点下になっているのを見ると、一層寒く感じます。先日の参観日の日、昼間に雪が降りました。丁度、昼休みに運動場はうっすらと雪化粧。子どもたちは寒さなんでものともせず、元気に雪で遊んでいました。また、ここ何日かは登校時の気温がマイナスで、通学路で氷を見付けては、手を持ってきています。手では割れないほどの厚い氷に子どもたちはおおはしゃぎ！「おはようございます」の嬉しそうで元気な声と共に一日をスタートさせています。



## 【ようこそ！先輩】

1月16日、現在社会で活躍している相知小学校の卒業生を中心にお願いをし、将来の夢を描いている、または、夢が見つかっていないにしても「こんな大人になりたい」と思っている5・6年生を対象に、話をしていただきました。

「新聞記者」「俳優」「看護師」「歯科衛生士」「消防士」「市役所職員」「保育士」「造船技師」「電機機器設備士」「建築士」「駅伝選手」「オペラ歌手」「カフェ経営」「美容師」と、職種は様々。どういう道を辿れば、その職業に就けるのか、その仕事の大変さや喜び、やりがい、仕事に向かう気持ち等々、子どもたちのこれから的生活方のヒントになる内容を話してくださいました。

夢を実現させた後、そこで、どう生きるか…どんな職業に就いても、それが大事です。先輩たちは、それぞれが輝いていて、子どもたちのあこがれの存在になりました。大人になった時、今度はいつか「話をする側」になれるといいですね。

## 【新1年生の入学説明会】←5年生大活躍

令和8年度、相知小学校に入学する予定の新1年生は、今のところ28名です。30日（金）、保護者に連れて、相知小学校に来てくれました。中心となって新1年生のお世話をするのは、現5年生です。

というわけで、この日も5年生が、保護者向けの学校説明会が開かれている間、お世話をしながら学校案内をしました。とてもやさしく丁寧にお世話をしている姿を見て、嬉しく、そして、頼もしく思いました。

唐津市立相知小学校  
学校だより No.15  
令和8年2月2日発行  
文責：校長 佐伯美和



【入賞おめでとう！！】※丸数字は 学年です  
(スペースの関係で、敬称は省略しております)。

### 新春読書感想文

- |      |   |
|------|---|
| 地区特選 | ①小柳駿矢                                     |
| 地区入選 | ①山口瑚陽<br>④山口晃拓<br>⑤小柳優斗<br>⑤原 智輝<br>⑤坂本 肇 |
| 優秀賞  | ①小松歩叶                                     |
| 入選   | ②佐伯碧唯<br>③深堀晴斗                            |



### 全国児童絵画コンクール

- |      |   |
|------|---|
| 地区特選 | ①小柳駿矢                                     |
| 地区入選 | ①山口瑚陽<br>④山口晃拓<br>⑤小柳優斗<br>⑤原 智輝<br>⑤坂本 肇 |
| 優秀賞  | ①小松歩叶                                     |
| 入選   | ②佐伯碧唯<br>③深堀晴斗                            |

### 【縦割り班での「花苗植え」】

3学期に入って、少しずつ6年生から5年へ、リーダーの引き継ぎをしています。

29日（木）には、5年生がリーダーとなって縦割り班活動を行いました。活動内容は、「花苗植え」です。卒業式では花をいっぱい飾って、お世話になった6年生を送ろうと、毎年行っている活動です。4・5年生で新たに構成した新栽培委員会を中心に花苗植えの準備をし、5年生がリーダーを務めながら縦割り班ごとにプランター3つに花苗を植えてきました。ここでも次のリーダーである5年生の素敵な姿が見られました。これから、自分たちが植えた花苗を縦割り班でしっかりとお世話をして、花に育てていきます。



### 【「約束」や「きまり」の意味】

このところ、子どもたちに、また、新入学児童保護者説明会でこのことについての話をしました。

集団で生活する中で、いろいろな考えをもった、それ価値観の異なる人が集まっています。

そこで必要となるのが、「約束」や「きまり」です。これは、誰もがそれぞれの思いも大事にする、そして、少しずつ譲り合って折り合いをつける、そうしながら、みんなが気持ちよく、安心して生活できるようにするためにあるものです。

学校でも、防犯のために貴重品は持てこない、子どもたちの安全確保のために、登下校時の車の乗り入れはご遠慮いただく（事情のある方は除いて）、といった「約束」や「きまり」があります。それで困ることや不安なことは、アイディアを出し合って取り除き、解決させていっています。おうちでも、今一度お子さんとお話しいただき、何かありましたら、学校にご相談ください。

